

Das Tagebuch von mArtin...



28. September 2022 17:30 Uhr

Vor zwei Jahren war es eine, voriges Jahr keine, dieses Jahr scheint es wieder eine zu sein: eine gute Schwammerl-Saison. Ich kann das deshalb gut beurteilen, da ich ein unglaublich schlechter Schwammerlsucher bin. Wenn ich überhaupt einen essbaren Pilz finde, dann ist das an sich bereits eine Sensation. Und wenn ich dann so etwas finde - also mein Abendessen - dann weiß man: Es ist eine ausgezeichnete Schwammerl-Saison...!

(C) mArtin 2024

Kommentare:

29. 09. 2022 - 16:30 Uhr

MU

und er schmeckt himmlisch!

29. 09. 2022 - 18:20 Uhr

mArtin

Fein, freut mich!

:~)

